
私 は 沼 田 市 が 観 光 地 の １ つ と し て 有 名 に な

り 、 沼 田 の 地 域 が 活 性 化 す る こ と を 夢 見 て い

ま す 。

そ の た め に は ま ず 、 テ ラ ス 沼 田 を 今 以 上 に

活 用 し 、 様 々 な イ ベ ン ト を 開 催 し て 、 よ り 多

く の 人 が 沼 田 に 集 ま る よ う に し て は ど う か と

思 っ て い ま す 。 現 在 テ ラ ス 沼 田 で は 、 月 に １

回 フ リ ー マ ー ケ ッ ト を 開 催 し た り 、 沼 田 祭 り

の 際 に も 地 域 の お 店 が 出 店 し た り し て い ま し

た 。 し か し 、 そ の イ ベ ン ト 開 催 自 体 を 知 ら な

い 人 が 多 く 、 予 想 よ り も 来 客 が 少 な い の で は

な い か と 思 い ま す 。 も っ と ポ ス タ ー や Ｓ Ｎ Ｓ

を 活 用 し て 情 報 を 事 前 に 発 信 す る こ と が 必 要

な の で は な い か と 思 い ま す 。 ま た 、 閉 鎖 さ れ

た 空 間 で 、 イ ベ ン ト が 開 催 さ れ て い る こ と が

分 か り に く い の で 、 通 り が か り の 人 に も 分 か

る よ う に 、 路 上 で Ｐ Ｒ す る こ と も 有 効 だ と 思

い ま す 。 そ し て 、 地 域 に 根 ざ し た 催 し 物 は も

ち ろ ん 、 有 名 人 を 招 い た り 、 若 い 年 齢 層 向 き

に 現 在 の 流 行 に 沿 っ た 物 を 販 売 し た り し て 、

よ り 多 く の 人 々 に 興 味 を 持 っ て も ら う こ と が

重 要 と 考 え ま す 。
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